

「質 問」

校長 高田 晶子

新緑が目によしく、風が心地よく感じる季節になりました。今年のGW期間中は、“こいのぼり”を空に気持ちよく群れで泳いでいるところをたくさん見たように思います。少しほのぼのした気持ちになりました。皆様は、どのようなGWをお過ごしだったでしょうか？



学校では、休み明けから各学年、行事に向けて生徒の活動も活発になってきました。まずは、“あいさつ”の活動がスタートしました。

さて、最近のことですが「最初の質問」という、詩人：長田 弘氏の作品が目にとまりました。今年の元郷中学校は「想像力」と「考える力」がキーワードです。そこで、この本を見つけたものですから、ワクワクしてしまいました。

表紙をめくると、最初に出てくる言葉（質問）は、

『今日、あなたは空を見上げましたか。空は遠かったですか、近かったですか。』です。自然に言葉が入ってきました。皆さんは、この質問に何と答えますか？

私は、雨の日は苦手ですが、晴れや曇りの日の朝は、よく空を見上げます。遠い、近いを気にしたことはあまりありませんが、青い空のその先はどこまで続くのだろうか想像したり、雲の形を見ていろいろなものを想像してみたりすることはあります。とても楽しい時間です。つい、時間が過ぎてしまいます。

次のような質問もありました。

『「ありがとう」という言葉を、今日、あなたは口にしましたか。』

この質問は、とても鋭いと思いました。「今日、口にしましたか・・・」ということが一日を振り返った時に、とても大切だと思っています。今日一日の生活を振り返るために、日記をつけている方も多いと思いますが、この一日の振り返りは、心身のバランスを整えるためにも、とても良いことと聞いています。その内容が「ありがとう」を口にできた一日になったのかを振り返るのは、大切だなと思っています。私の場合は、反省の日々でしょうか。

「今日も言えました。」と、出来事の場面や伝えた方の顔を思い出しながら振り返ることができる毎日にしていきたいと思っています。

皆さんは、いかがでしょうか。

『「うつくしい」と、あなたがためらわず言えるものは何ですか。』

『何歳のときのじぶんが好きですか。』

『じっと目をつぶる。すると、何が見えてきますか。』

まだまだ、たくさんの素敵な質問がありました。皆さんなら、何と答えますか？